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REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL

Encaminho o presente Requerimento, em regime de urgência especial, na forma Regimental, após
manifestação do Colendo Plenário, para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que a
merenda escolar seja separada em porções menores, de forma que seja possível a sua distribuição através
de "kits" às famílias dos alunos matriculados na REME que ncessitam da merenda escolar.

JUSTIFICATIVA

Tal Rerquerimento se faz necessário, haja vista que existem centenas, talvez milhares de alunos que
utilizam da merenda escolar como única refeição durante o dia, pois seus familiares não possuem
condições financeiras para alimentá-los. Sendo assim, por estes alunos estarem em suas residências neste
momento de pandemia, é certo que seus familiares estão encontrando dificuldades em alimentá-los.
Entretanto, seria inviável que os alunos se locomovessem às escolas para se alimentarem tendo em vista
que as aglomerações devem ser evitadas, sendo assim, se faz necessário que as porções de merenda
escolar sejam encaminhadas às familias para que hajam meios de subsistência de seus filhos.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 24 de Março de 2020
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